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En este momento procedo a tomar asistencia para confirmar el quórum 
legal para sesionar; 

Siendo las 12:17 horas del día 26 de abril de 2023, encontrándonos 
en el Salón del Pleno del H. Ayuntamiento de San Pedro Tlaquepaque, 
y con fundamento en lo dispuesto por los artículos 35 fracción 11, 73, 
74, 76, 77, fracción 11, 111, IV, V, Y VI, 78 fracción 1, 84, 87, fracción 1, 11, 
y VII, 106, del Reglamento de Gobierno y la administración Pública del 
Ayuntamiento Constitucional de San Pedro Tlaquepaque, damos 
inicio a esta Décima Sexta Sesión de la Comisión Edilicia de 
Servicios Públicos. 

- l 
,1 ,... 

municipio implica, ante todo, el compromiso de cada uno de nosotros 
T~~~~,;~'~ueY la visión de anteponer el beneficio social, por lo que aprovecho para 

darles la más cordial y sincera bienvenida a la Décimo Sexta Sesión 
Ordinaria de la Comisión Edilicia de Servicios Públicos, asimismo, 
agradezco su presencia y doy la bienvenida al personal de la 
Secretaria General, al Director de Agua Potable Drenaje y 
Alcantarillado, Héctor Ledezma Castellanos y al Personal de 
Transparencia que nos acompañan y apoyan con la transmisión. 

--MINUTA DE LA 16va. SESION DE LA COMISION EDILICIA DE 
SERVICIOS PU BLI C OS---------------------------------------------------------- 
------------------------------------San Pedro Tlaquepaque, Jalisco a 26 
de Abril del 2023, en uso de la voz el LA. JOSE ALFREDO GAVIÑO 
HER NA N D EZ · ------------------------------------------ Construir nuestro ' 
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QUINTO. -Clausura de la Sesión. 

CUARTO. - Asuntos Generales. 

Asimismo, les informo que la regidora Alma Dolores Hurtado Castillo 
nos hace llegar el oficio 161/2023 para justificar su inasistencia por 
motivos de agenda, por lo que lo someto a votación ... 

Aprobado con 6 votos. 

Acto seguido pongo a su consideración el siguiente orden día para su 
aprobación. 

PRIMERO. - Asistencia y certificación del quórum legal para sesionar 

SEGUNDO. - Aprobación del Orden del día. 

TERCERO.- Intervención informativa de diagnóstico y nuevos 
proyectos del Director de Agua Potable, Drenaje y Alcantarillado 
Héctor Ledezma Castellanos. 

Doy cuenta que se encuentran presentes 6 de 7 integrantes, por 
lo que con fundamento en el artículo 90 del Reglamento del Gobierno 
y de la Administración Pública del Ayuntamiento Constitucional de San 
Pedro Tlaquepaque, se declara que existe QUÓRUM LEGAL para 
sesionar. 

Vocal Jorge Eduardo * 
González de la Torre 

Vocal Alma Dolores 161/2023 
Hurtado Castillo 

Vocal Juan Martin Núñez * 
Moran 

Presidente José Alfredo Gaviño * 
Hernández 
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Continuando con el Tercer punto del orden del día, le cedemos el uso 
de la voz al Director de Agua Potable Drenaje y Alcantarillado Héctor 
Ledezma Castellanos. 

Aprobado con 6 votos. 

Asimismo, les solicito su autorización para cederle el uso de la voz al 
Director de Agua Potable Drenaje y Alcantarillado Héctor Ledezma 
Castellanos, por lo que les pregunto si es de aprobarse manifestarlo 
de la manera habitual. 

Coorerno ele 
TLAQUEPAQUE 

De igual manera y habiendo quórum legal para sesionar y para el 
desahogo de los puntos manifestados en el orden del día, todos los 
acuerdos aquí tomados serán válidos. 

Les pregunto si es de aprobarse, favor de manifestarlo ... 

Aprobado el orden del día con 6 votos. 
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- En uso de la voz el Director de Agua Potable Drenaje y 
Alcantarillado Héctor Ledezma Castellanos; Muy buenas tardes y, 
muchas gracias por la convocatoria, bueno me gustaría iniciar con los 
puntos que se han venido realizando desde el inicio de esta 
administración. ¿Qué es lo que estamos haciendo con nuestro 
diagnóstico, con nuestra eficiencia laboral dentro de nuestra área~ 
Estamos apoyando a los usuarios que,.van y n~s 

1visita_n o P.~r llar~dq)S 
Y reporte a Sacar SUS temas a la brevedad ld<="ii<.l l ;;!() 1 l'i «, H,,' 1 Ciudad 

• . · . que Queremos rc-in~,n[ 
¡-Ll¡ ~ 
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Estamos instruyendo a nuestros compañeros para que tengan una 
muy buena recepción de los reportes, y de los ciudadanos cuando es 
directamente en oficinas. Agilizamos el proceso sacando los temas al 
día, para evitar rezagos. 

En la Dirección de Agua Potable tenemos varias áreas, el área de 
factibilidades, el área técnica, el área operativa y el área de transporte 

Gob erno ere de agua en pipas. Estamos tratando de que la atención sea a 
TLAQUEPAQUEcomunidad abierta, es decir, tratar de acercarnos todos los días a toda 

la ciudadanía en diferentes colonias, recordemos que el área 
competente de agua potable es al sur de nuestro municipio, no es todo 
el municipio el que nos toca administrar, pero al fin del día, por 
indicaciones tanto de nuestra presidenta como de nuestro coordinador 
y nuestro regidor encargado de servicios públicos, damos la atención 
a todo el municipio, tardamos un poco más de respuesta en temas de 
SIAPA pero también hemos visto que tenemos buena apertura con 
ellos, y también coadyuvamos en esa zona que no administramos 
nosotros. 

COMISION EDILICIA DE SERVICIOS PUBLICOS 

Trabajar mediante las metas verificando las estadísticas 
periódicamente, ¿de qué se trata esto?; todos nuestros compañeros 
de oficina tienen sus propias metas mensuales, las cuales tratamos de 
mejorar día a día sin esperarnos al cierre del mes, porque tratamos de 
evolucionar, porque nos acercamos al proceso y los hacemos más 
rápido. 

Sustitución de tapas de drenajes alcantarillados, este tema es muy 
~ .---+-~ importante porque hemos sufrido deterioros por robos de las mismas 

porque son materiales vendibles en chatarra, entonces desconocemos 
la manera en cómo lo hacen porque nosotros con herramienta y todo 
se nos dificulta, los robos que hemos detectado son de personas con 
una fisionomía muy delgada, muy práctica, son fuertes y tienen ;· ~ñ:des 
estaría bueno contratarlos en algún momento.pana-la.sustituoión e~s U c;udad 

-1- • que Queremos 
¡'00000 
~-,:, 
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- En uso de la voz el Director de Agua Potable Drenaje y íl 
Alcantarillado Héctor Ledezma Castellanos; Si, entonces en eso ya 
estamos muy adelantados, cabe mencionar que los deterioros 
económicos en muchos entes como el SIAPA, ellos también a veces 
no tienen el presupuesto económico necesario para adquirir estas 
tapas, por lo que nos ayudan con la mano de obra para sustituirlas por 
eso es que también menciono que coadyuvan con nosotros. 

Al mencionar que estamos innovando en materiales no robables, y 
resistentes al tránsito humano como vehicular, sustitución de registros 
sanitarios, hablamos de que no nada más tenemos los registros que 
están a media calle sino también los sanitarios que salen de lo 
domicilios, mencionando que no es de nuestra competencia, pero lo 
estamos haciendo. Los desazolves constantes de las bocas de 
tormenta en que nos ha ayudado desde la administración actual, en 
que coadyuvando con diversas áreas .como Aseo Público, hacen la 
limpieza superior y nosotros, la interior de las bocas de tormen,. ª• ~:des 
por eso que se ha logrado junto 1rG011'nlPcirote<eción.,(Givil1,dle a~a U ciudad 

que Queremos 
1.--,o:=. ~ 
L ClJJ •• n 

- En uso de la voz el Regidor José Alfredo Gaviño Hernández; Si 
con la resistencia ... - 

1 

mismas. Entonces se está haciendo por solicitud de nuestro regidor 
Alfredo; hace tiempo el sustituir o colocar algunas alcantarillas 
domiciliarias, cabe mencionar que estas no son competencia del 
municipio por que el que se hace responsable es el domicilio más 
cercano a esa alcantarilla cuando está arriba de la banqueta, porque 
es parte de la sesión que dieron para que existiera su domicilio, 
entonces al fin del día lo hemos estado logrando hemos estado 

TL¡~~l'~·;~~uEcambiando bastantes por un material reciclable el cual a las pruebas 
pasaron por encima camiones de más de 5 ó 6 toneladas, posicionado 
enfrente porque cuando pasan son 30 toneladas, pero no es el mismo 
peso constante no sé si me explico ... - 

COMISION EDILICIA DE SERVICIOS PUBLICOS 

Sala de Regidores ~ 



J 

~ 

implementar no la inundación constante. Limpieza de canales y 
cárcamos, que al fin del día no todos son de nuestra competencia pero 
les entramos, y hemos hecho algunas mejoras, hablamos como el 
canal de arroyo seco que está en Periférico y calle Arenal, ahí hicimos 
una intervención muy importante que tenía más de 14 años 
derramando esas aguas hasta cielo abierto, a la parte de Santa María 
Tequepexpan y San Sebastianito, lo cual se logró hacer un by-pass 

TL¡~~~;~~uepara reconectarlo a una de nuestras líneas de drenaje, porque decimos 
que se hizo un by-pass, porque estos son conectables a las mismas 
líneas pero a un ladito, entonces que hicimos, en pocas palabras 
adelgazar la resistencia de la misma línea que llevaba el canal a cielo 
abierto, esto se hizo y se benefició a más de 6000 viviendas que tenía 
esos problemas, el motivo de porque estaba desconectado es porque 
hablamos de las cableras, estás nos están reventando todas nuestras 
líneas de drenaje para sustituirlas por cables, entonces eso ha 
ayudado al deterioro de que las colonias cada vez se están inundando 
más, eso se ha estado checando con el director de pavimentos para 
estar al pendiente de esos temas.- 

- En uso de la voz el Regidor José Alfredo Gaviño Hernández; 
Perdón tengo una duda aquí, ¿las cableras eléctricas de tensión por 
cable son las que están dañando la fibra óptica?- 

- En uso de la voz el Director de Agua Potable Drenaje y 
Alcantarillado Héctor Ledezma Castellanos; Es correcto, a veces 
no es ni fibra óptica, recordemos que ... 

- En uso de la voz el Regidor José Alfredo Gaviño Hernández; 
¿ También hay las empresas de gas?- 

- En uso de la voz el Director de Agua Potable Drenaje y 
Alcantarillado Héctor Ledezma Castellanos; No nos ha toca~o ~,. • 
error de nuestras líneas pero también hay que recordar que ~des 
pegadas a ell~s, recordemos que las línjeas'(tarWta1nás1 'tieheºr(qÜe. ir ~J"Querer~~~d 
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' - En uso de la voz el Regidor José Alfredo Gaviño Hernáf dt~ ! 

Bueno pues ya saben aquí los regidores que han tenido todo el tJ~WOUd0S 
que se desarrolla ahí en el 13% ó 14%1"'cfe1i1o'oó' rc!?qúe'se<;distrii:j:uyª1~ucrcr~~;fad 

LJ[___;CJCJL ~, 
,0011ci;:;,. 

el centro de las calles, y las de agua pegados 20 cm de las banquetas, 
entonces lo que pasa que nos están deteriorando o lastimando, y nos 
provocan fugas, porque lastimosamente a ellos nos les importa meter 
sus mismas líneas de sus empresas y nos deterioran las nuestras. 

También tenemos una sustitución de rejas, esas si no las podemos 
cambiar por un material plástico, porque son menos resistentes, 

Gobierno <I<· también no Sé CÓmO le hacen porque por más que soldemos Y 
TLAQUEPAGu1)ongamos liguetas, muchas veces no nada más es el robo sino el 

tránsito pesado que es constante. 

Y un tema que se nos ha venido suscitando año con año es el temporal 
de estiaje, es un temporal que humanamente no podemos rescatarlo 
porque los mantos friáticos se anidan por debajo de las mismas líneas 
de nosotros, el sistema de agua nacional tiene los mantos friáticos por 
debajo de la media entonces es por eso que en estos temporales y por ~ 
las reparaciones de nuestros compañeros del SIAPA o nuestras, ya 
que nosotros es muy raro que tengamos un estiaje en la zona que 
nosotros administramos necesitamos el apoyo del sistema de pipas 
que maneja uno de nuestras dependencias, se están rentando 
vehículos extra para que no estemos con el Jesús en la boca de que 
no podemos entregar en todas las colonias, esto es lo que se ha hecho 
por designación de nuestra presidenta para que todos los ciudadanos 
tengan el agua necesaria en sus hogares. 

Es un problema bastante difícil de trabajar humanamente por que, 
contra el tema natural, no hemos podido luchar, ni vamos a poder, 
pienso. Esto es lo que se ha venido haciendo, año con año, día con 
día, fines de semana, esto es lo que hacemos. Este es el cuarto 
informe. - 
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través de agua potable, el 13% que son bastantes colonias, 
aproximadamente 44 ó 45 colonias a las que se administran por parte 
de Agua Potable y Alcantarillado, no sé cómo lo hacen, la verdad es 
muy difícil por que como ya comentan, cada año van bajando los 
mantos friáticos y es más difícil por todos los asentamientos que siguen 
creando en aquella zona, pero igual aquí están ellos haciendo magia, 
y todavía parte de eso coadyuvan con Protección Civil con el tema del 

TLI~~~;;~uEagua, inclusive en algunas colonias administradas por el SIAPA que 
también ellos se encargan de subministrar el agua potable, muchas 
veces para riego, o también a CONAGUA, cuando utilizan agua 
tratada, LALA y otras empresas, agua que nos es consumible pero es 
tratada para riego y no sé cómo lo hacen, pero ellos administran y 
hacen un muy buen trabajo Héctor, excelente, estas innovaciones son 
muy buenas, me consta lo de las tapas que a partir de esta innovación 
de materiales ya no se las están robando, es material reciclado, 
prensado que tiene mucha resistencia y da los mismos beneficios que 
las tapas de fierro vaciado. Muchas gracias Héctor. 

- En uso de la voz el Director de Agua Potable Drenaje y 
Alcantarillado Héctor Ledezma Castellanos; Eso es lo que hacemos 
normalmente al día, cabe mencionar que tenemos algunas propuestas 
o innovaciones, ¿no sé si quieran que las comentemos?- 

- En uso de la voz la Regidora Adriana Del Carmen Zúñiga 
Guerrero; ¿Son las que vienen en la ficha informativa?- 

- En uso de la voz el Director de Agua Potable Drenaje y 
Alcantarillado Héctor Ledezma Castellanos; Es correcto. - 

- En uso de la voz el Regidor José Alfredo Gaviño Hernández; 
¿Alguna pregunta regidores, alguna duda?- 

- En uso de la voz el Regidor Luis Arturo Morones Vargas;~· BM:des 
día, simplemente director, conozco tu.trabajo-la verdad.es.que.s , iMaU ciudad 

~ . que Queremos 
c.JUULJ 1GJLl,-, 
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cuando una persona tiene los conocimientos, y sabe dirigir un área con 
un aplicativo con mucha distinción, muy ordenado, he visto la solución 
que has tenido y me consta por que los he molestado con algunas 
peticiones ciudadanas y han sido cubiertas inmediatamente, se la 
capacidad que se tiene de parte del personal, no es un área fácil de 
atender, las verdad, es una área que necesitamos inclusive día a día 
ir invirtiendo más en las temáticas, por que como bien I dice el director, 

TL;~~~;~~uélO depende total mente del municipio, sino que es una condición 
Estatal, nacional inclusive este sistema del agua, pero creo que se ha 
logrado tener la pertenencia y el servicio dentro de las comunidades, y 
esa es una acción muy noble y digna de recocer.- 
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- En uso de la voz el Director de Agua Potable Drenaje y 
Alcantarillado Héctor Ledezma Castellanos; Muchas Gracias. - 

- En uso de la voz el Regidor José Roberto García Castillo; Una 
felicitación para su gente y esperemos que sigan trabajando así.- 

- En uso de la voz el Regidor José Alfredo Gaviño Hernández; 
Muchas gracias regidor, adelante regidora Adriana Zúñiga.- 

- En uso de la voz la Regidora Adriana Del Carmen Zúñiga 
Guerrero; Yo, agradecerle al Director Héctor Ledezma, por el apoyo 
que siempre nos ha brindado, porque soy bien latosa, le hablo mañana, 
tarde y noche, todos los días por el servicio que le dan a los 
ciudadanos, por la vinculación que han logrado con el SIAPA, que en 
realidad son las relaciones que han logrado generar, relaciones "----=-..,.___ 
interinstitucionales son fundamentales para que servicios como el 
tema del agua puedan llevarse a buen puerto y reiterarle que estamos 
a sus órdenes para generar proyectos que puedan abonar a la 
dirección. Yo tengo la oportunidad de hablar con muchos vecinos y con 
lo que usted hablaba ahora del tema de los mantos friáticos ~ue n~ 
podemos de pronto resolver el tema de que en algunos lad s ~des 
inundamos~n otros lados no tenem~s1'ág'l'.f~'.1crJ& que'\,glcJría( la.P~ª uere~~~ad 

T ir tr IT 
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y eso lo dejo sobre la mesa el llevar a cabo alguna reunión de trabajo 
tanto en obras públicas como ustedes, obras públicas directamente 
con el Arquitecto Naranjo que es un especialista en el tema de aguas, 
de captación, sobre todo de tratamiento y de encausar, es un experto 
en el tema del agua, y ustedes con Agua Potable, incluso no sé si con 
Educación Ambiental, generemos un taller en el que a la gente le 
demos la información de que tener calles con concreto hidráulico no es 

Gobierno cti. 1 · 1 t I f TLAouePAoue o que requerimos, ese reamen e no es e uturo. 
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- En uso de la voz el Director de . Agua Potable Dren~j~d0S 
Alcantarill~ Héctor Ledezma Cas1t~11a'rtc5s-tD~hecií'ó,1~S'rc8n{a~~uere~~td 
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El futuro en donde estamos parados ahora en 2023 para todos lo que 
vivimos aquí y nos quedan algunos años o los hijos que podamos 
tener, o nuestros descendientes, no es permear el suelo, es tener una 
infraestructura en las calles que permita la captación y la filtración de 
aguas hacia los mantos friáticos. Eso fue lo que hicimos durante 70 u 
80 años, el ser humano, si no es que 100 años, nos hemos dedicado 
a pavimentar, estamos pavimentando el suelo, no hay captación de 
agua a los mantos friáticos y entonces, 3 meses o 4 meses del año no 
tenemos agua y luego, tres meses nos inundamos y luego, pues ya 
nos acabamos el sistema natural de la tierra, habría que proponer, 
insisto, sobre la mesa algún taller para concientización de generar lo 
que viene haciendo el arquitecto Robles y el arquitecto Naranjo durante -+--.:~- 

bastantes años en el municipio con infraestructura se llaman, 
empedrados zampeados, o empedrados en cama de jal, que permiten 
la captación y sobre todo que se usan en las zonas como el cerro del 
cuatro, como la propia colonia Juan de la Barrera, o La Ladrillera que 

'--~-',-..... absorben el agua cuando hay una lluvia muy intensa y en vez de 
desperdiciarla la absorbe el subsuelo, la capta en manto friático y es 
una manera más sustentable de vivir, yo lo dejo ahí sobre la mesa, 
usted es el encargado del agua, cuando nos falta y cuando no sobra 
director. - 
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Tenemos también temas muy importantes, que el tener una ciudad 
llena de comercios es bonito, pero esos mismos comercios, nosotros 
no nos damos cuenta que están consumiendo demasiada agua y 
nosotros nos están pagando como si fuera una casa, por esto se está 
implementando coadyuvar con las áreas correspondientes para que 
ellos mismos tengan un buen uso, al igual las casas, aún hay lugares 
donde no están acostumbrados a tener medidores, y nosotros les 

Entonces estoy totalmente a favor de que en esta misma comisión se 
pudieran aperturar nuevos proyectos, porque la gente que quiere 
caminar sobre pavimento y tienen conciencia que es el daño más 
grande que estamos haciendo. 

con un área específica que se llama cultura del agua que estamos 
iniciando en escuelas. ¿Por qué? Porque ellos son especialistas que 
van y regañan a los papás, porque no estamos educados, la verdad, 
en estos temas aún estamos a tiempo de educar a nuestros niños. 

Cabe mencionar que ya ha habido una reunión con Obras Públicas, 
con el arquitecto Naranjo, y él está muy de acuerdo que en un futuro 

Gobierno etc., nOS VamOS a quedar Sin agua Y VamOS a tener problemas COmO en 
TLAouePAoueMonterrey, y el habla también de tandeos, que es lo que hemos 

allegado ahorita que estamos de acuerdo con obra pública, que todas 
las viviendas tengan un lugar de almacenamiento, ya que no cuentan 
con este, a que me refiero, aljibe, cisternas o tinacos, la gente está 
acostumbrada en Tlaquepaque porque la verdad si los tenemos 
chiqueados, que les llegue el agua a la puerta de su casa, todos los 
días y hasta el segundo piso donde tienen a veces sus tinacos pero a 
veces humanamente o sin aparatos, no les vamos a llegar, pero esta 
no es una cuestión técnica, ni humana, es una cuestión natural. 
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a una casa con dos recamaras y aun terreno que 
para riego, y esto ocurre porque la ley . e~des 

lncJ..;,p, ·ndL•li, 1, ¡; h) < ( ·11:r{ H1• , ,,1, ·, __ Ciudad 
. que Queremos 
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permite, así que es en lo que nos estamos enfocando este año, para 
evitar tanto desgaste porque nos vamos a quedar sin agua. - 

- En uso de la voz el Regidor José Alfredo Gaviño Hernández; 
Muchas gracias director. Adelante regidor Juan Martín.- 

- En uso de la voz el Regidor Juan Martin Núñez Morán; De mi parte 
felicitar al director de Agua Potable porque realmente no sabes que se 

T.;~~~·;~~uEhace un acercamiento muy interesante, no es el conocimiento 
solamente personal, sino, de los presidentes de colonia, los habitantes, 
ciudadanos que están muy agradecidos por el gran trabajo que han 
desarrollado con tu equipo de trabajo, no me queda más que felicitarte 
y agradecerte, has sido una imagen muy buena y las necesidades se 
han cubierto, aunque han sido precarias y se han requerido, ahí 
estas.- 
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- En uso de la voz el Director de Agua Potable Drenaje y 
Alcantarillado Héctor Ledezma Castellanos; Muchas gracias.- 

- En uso de la voz el Regidor Juan Martin Núñez Morán; A ti y a tu 
equipo por felicidades, y de la misma manera como lo dijo nuestra ~ 
Regidora Adriana Zúñiga, sumarnos para los trabajos que vengan, 
para continuar con esta labor y concientizar a todos los habitantes de 
lo que puede llegar a pasar en un futuro. Muchas gracias.- 

- En uso de la voz el Director de Agua Potable Drenaje y 
Alcantarillado Héctor Ledezma Castellanos; Yo quisiera 

c__--f.-.~ 
mencionarles hasta un aspecto financiero, que ha salido en nuestra 
recaudación anual, del primer año que tomamos a este año 
aumentamos casi 6 millones de recaudación, y ahorita que no ha 
terminado el año estamos a un 30 % arriba del año pasado, entonces 
se ha visto que la gente está contenta por el trabajo y es por eso que 

• • 
se atreven a ir a pagar sus mismos servicios. - u'\ides 

lr,CC'or·n,"·,i.·i_, /:10 Cer,:ro ~1.,:,-'>,1 .t __ Ciudad 
. que Queremos 
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- En uso de la voz el Director de Agua Potable Drenaje y 
Alcantarillado Héctor Ledezma Castellanos; Muchas gracias.- 

- En uso de la voz el Regidor José Alfredo Gaviño Hernández; 
Muchas gracias, bueno yo ya para cerrar me sumo a lo que dijo mi 
compañera Adriana, a lo que dice Martín, es cierto lo que dice el 
compañero regidor Chimpa, muy buen servidor público, te felicito 
Héctor, muchas gracias por tu trabajo, por venir a la sesión a 
explicarnos a todos los regidores las necesidades, ojalá que se tuviera 
más recurso para que no hubiera carencias y se atendiera más rápido. 

Rápido informo algo que no comento Héctor, nos dio muy buena 
información, pero también déjenme decirles que tenemos una agenda 
vencida de esa gente que el comenta que no paga de casi 300 millones 
de pesos, de gente que quiere exigir su servicio de agua pero no paga, 
malamente en otras administraciones autorizaban los proyectos sin las 
factibilidades necesarias, donde no tenían ni tinaco ni cisterna, 
entonces lo que dice él es cierto la gente quedo acostumbrada a que 
siempre que abría la llave tenían agua, cuando son de rebombe, son 
de posos entonces es muy difícil. Bueno sería toda la información yo 
también me sumo a la felicitación, gracias por tu trabajo y venir. 

J 

.... 
- ' . 

- En uso de la voz el Regidor José Alfredo Gaviño Hernández; 
¿Algún otro comentario?, adelante Regidor.- 

- En uso de la voz el Regidor Jorge Eduardo González De La Torre; 
Sumarme a las felicitaciones de mis amigos regidores, sin duda alguna 
el director Héctor Ledezma, me atrevo a decir que es de los mejores 
servidores públicos que tiene el municipio, su atención, su cercanía y 

Gobierno ele SU honorabilidad en las COIOniaS Se nota Y habla muy bien de él, 
TLAQUEPAQUEf 1 .. d d e 1c1 a es. 
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REGIDORA VOCAL DE LA COMISION D SERVICIOS PUBLICOS 
LIC. ADRIANA DEL CARMEN Z 

O HERNANDEZ LA. JOSE ALFREDO 

- En uso de la voz el Director de Agua Potable Drenaje y 
Alcantarillado Héctor Ledezma Castellanos; Muchas gracias 
regidor.- 

- En uso de la voz el Regidor José Alfredo Gaviño Hernández; Nos 
pasamos al Cuarto punto en asuntos generales, ¿alguno quiere tocar 
un punto general?, bueno no habiendo otro asunto que tratar y para 

Gob,erno <llc' desahogar el Quinto punto, se declara clausurada la SESIÓN siendo 
TLAQUEPAQUE , • . 

las 11 :42 horas del día 26 de Abral del 2023. Gracias por su 
asistencia-------------------------------EI presente legajo se constituye de 
15 (quince) fojas útiles en la que constan al margen y al calce firmas 
de los asistentes a la 16va. SESION DE COMISIONES DE LA 
COMISION DE SERVICIOS PUBLICOS quienes así quisieron y 
asistieron. - 
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C. ALMA DOLORES HURTADO CASTILLO 

REGIDORA VOCAL DE LA COMISION DE SERVICIOS PUBLICOS 
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C. JORGE EDUARDO GONZÁLEZ DE LA TORRE 
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E SERVICIOS PUBLICOS 
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C. JORGE EDUARDO GONZALEZ DE LA TORRE 
REGIDOR VOCAL 

ABGDO. LUIS ARTURO MORONES VARGAS 
REGIDOR VOCAL 

Dr. JOSÉ ROBERTO GARCÍA CASTILLO 
REGIDOR VOCAL 

LIC. ADRIANA DEL CARMEN ZUÑIGA 
GUERRERO 

REGIDORA VOCAL 

LA. JOSE ALFREDO GAVIÑO HERNANDEZ 
REGIDOR PRESIDENTE DE LA COMISION EDILICIA DE 

SERVICIOS PUBUCOS 

FIRMA 

TLAQUEPAQUE, JALISCO A 26 DE ABRIL DEL 2023 

NOMBRE 

LISTA DE ASISTENCIA DE LA COMISION EDILICIA DE SERVICIOS PÚBLICOS. 



LIC. JUAN MARTIN NUÑEZ MORAN 
REGIDOR VOCAL 

C. ALMA DOLORES HURTADO CASTILLO 
REGIDORA VOCAL 
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ALMA DOLORES HURTADO CASTILLO 

"2023, AÑO DEL BICENTENARIO DEL NACIMIENTO DEL ESTADO LIBRE Y SOBERANO DE JALISCO" 

Sin otro particular de momento me despido no sin antes agradecerle las atenciones que sirva 
dar al presente. 

Por medio del presente reciba un cordial saludo, aprovecho el mismo para hacer de su 
conocimiento que por motivos de agenda me será imposible asistir a la Décimo sexta sesión de 
lo comisión edilicia de Servicios Públicos, a realizarse el día de hoy miércoles 26 de abril del año 
en curso a las 12:00 horas en Salón de Sesiones. 
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